

Communiqué de presse

G. Baumgartner SA se réjouit de l'approbation de la modification du plan d'urbanisme

Hagendorn/Cham, le 24 novembre 2024 - L'entreprise G. Baumgartner AG, la fabrique de fenêtres la plus moderne de Suisse et probablement d'Europe, peut réaliser l'une des plus grandes installations solaires de Suisse : Les citoyens de la commune de Cham, dans le canton de Zoug, ont approuvé la modification nécessaire du plan d'aménagement approuvé Allmend Hagendorn avec une proportion de 71,3% de voix favorables.

« Nous sommes très heureux de la nette approbation de nos projets d'électricité solaire, qui nous permettra à l'avenir de rendre l'entreprise G. Baumgartner AG autosuffisante sur le plan énergétique », déclare Stefan Baumgartner, président exécutif du conseil d'administration de l'entreprise.

La construction de l'installation photovoltaïque sur les toits des halles de production permettra d'améliorer encore le bilan environnemental des fenêtres Baumgartner. Aujourd'hui déjà, les fenêtres obtiennent les meilleures notes dans les classements environnementaux. Des îlots de pierre et de bois seront réalisés entre les panneaux solaires, ce qui favorisera la biodiversité. Aujourd'hui, cela correspond à la deuxième plus grande installation solaire de Suisse sur le toit d'un bâtiment.

Après que tous les partis politiques de Cham ainsi que l'association des commerçants ont recommandé de voter oui à la modification du plan d'aménagement, la décision a été claire : Avec une participation de 33%, 2443 électeurs et électrices de Cham ont voté en faveur de la modification du plan d'aménagement Allmend Hagendorn.

Ce résultat extrêmement clair permet à l'entreprise de Hagendorn, riche en traditions, bien établie et couronnée de succès, de continuer à se développer comme prévu. L'entreprise produit des fenêtres en bois/métal de la plus haute qualité, dans le respect de l'environnement, et offre 300 emplois, également dans le secteur industriel et artisanal.

Stefan Baumgartner remercie les autorités cantonales et communales pour leur engagement et leur collaboration dans le développement du projet désormais approuvé et espère que les étapes suivantes de la planification seront également marquées par cet esprit. Il adresse également des remerciements particuliers aux voisins, qui font preuve d'une grande compréhension pour les émissions liées à la construction du projet d'innovation et qui ont explicitement salué l'installation solaire.

Renseignements complémentaires :

Stefan Baumgartner
Président exécutif du conseil d'administration
G. Baumgartner AG
041 785 85 28

A propos de l'entreprise G. Baumgartner AG

La société G. Baumgartner AG, domiciliée à Hagendorn dans le canton de Zoug, existe depuis 1825 et est aujourd'hui dirigée par la sixième génération. L'entreprise est la fabrique de fenêtres la plus moderne de Suisse et probablement d'Europe et est considérée comme l'un des plus grands producteurs de fenêtres de Suisse. Afin de conserver sa position de leader, le projet d'innovation Gottfried Baumgartner est en cours de réalisation au siège de Hagendorn. Celui-ci permettra de moderniser et d'étendre la production. L'électricité nécessaire sera à l'avenir presque entièrement produite par la grande installation solaire qui vient d'être autorisée, ce qui permettra d'optimiser encore davantage l'empreinte carbone des fenêtres bois/métal.